CICLISMO • Circuito Provincial de rally MTB

Javier Macías, campeón en el debut en Sanlúcar

Completaron el podio su hermano Carlos y Daniel Molina

S. D. / SANLÚCAR DEL GUADIANA

El Circuito Provincial de Rally MTB comenzó el pasado sábado con la disputa del inédito circuito de Sanlúcar de Guadiana, que recibió a más de 120 ciclistas de toda Andalucía y Portugal.

Los hermanos Macías fueron los dominadores de esta carrera, con victoria final de Javier, que superó a Carlos, siendo tercero Daniel Molina.

Como viene siendo habitual en los últimos años, el mes de agosto marca el comienzo del Circuito Provincial en la modalidad de rally, circuitos intensos, rampas de miedo, bajadas técnicas repletas de piedras y raíces harán las delicias de corredores y espectadores durante el próximo mes y medio.

Sanlúcar de Guadiana, encargada de inaugurar el circuito, se volcó en la organización de esta prueba y consiguió una nota bastante elevada en su debut. El circuito marcado para la ocasión salía desde el puerto deportivo y subía a través de sus calles y caminos colindantes hasta el castillo, superando rampas de hasta un 15% de desnivel, para después subir a una velocidad de miedo por veredas de piedras y de nuevo regreso a las calles de la localidad, donde los corredores pudieron sentirse como pilotos de MotoGP a la hora de trazar las curvas, apurando hasta el último centímetro. Los ciclistas tuvieron que dar lo mejor de sí mismos, sin reservar ni un ápice de fuerza, muchos de ellos cruzando la meta extenuados.



Los participantes tuvieron que superar pendientes de gran desnivel.

Con unas temperaturas de más de 38 grados que fueron castigando a los participantes, fueron tomando la salida las distintas categorías. A las 19:00 se inició la prueba reina con las categorías elite, sub 23 y junior, con cinco vueltas por delante. El junior José Antonio Rodríguez (Jarg Serigrafía) lanzó el primer ataque, pero fue superado en las rampas del castillo por los hermanos Carlos y Javier Macías (Hostal Labadía), quienes se lanzaron a tumba abierta en un complicado descenso que les permitió abrir hueco.

Por detrás se formó un grupo con Daniel Molina (Limitless), Iván Vega y Lucas Arcos (Hostal Labadía), pero sin entendimiento entre ellos. José Antonio Rodríguez pinchaba poco después y Daniel Molina se marchaba en busca de la cabeza, pero en ese momento los hermanos Macías aumentaron el ritmo, logrando una distancia insalvable, que terminó con la victoria de Javier en la línea de meta, superando a Carlos, y completando el podio Molina. Por su parte, Iván Vega lograba mantener su puesto y finalizaba como primer junior, por delante de José Antonio Rodríguez.

Las próximas citas de este Circuito Provincial de MTB tendrán lugar el 30 de este mes (domingo) en Aljaraque, y el 6 de septiembre (también domingo) en el parque Moret de Huelva capital.

En breve

FÚTBOL PLAYA

España pierde en los penaltis con Italia y acaba en cuarto lugar

La selección española de fútbol playa finalizó su participación en la Liga Europea ocupando la 4ª posición en la Súper Final disputada en Villarreal de San Antonio (Portugal). La final de consolación ante Italia acabó con empate a cuatro goles, y en la tanda de penaltis ganaron los transalpinos tras fallar Amarelle y marcar Palmacci. Pese a la derrota, los hombres de Joaquín Alonso afrontan con garantías la cita más importante de la temporada, la Copa del Mundo de la FIFA, que se disputará en Dubai del 16 al 22 de noviembre. Rusia se llevó el título al ganar en la final al anfitrión Portugal (4-3).

V/FLA

El 'Caser-Endesa' de Punta Umbría logra la victoria en Portimao

El barco Caser-Endesa se proclamó ayer campeón del Trofeo de Portugal, celebrado entre el jueves y ayer en aguas de Portimao. El GP42 del Real Club Marítimo y Tenis de Punta Umbria que arma Javier Goizueta y gobierna Juan Luis Paez conseguía ayer con un 3º en la prueba final materializar la victoria y así adjudicarse su primer triunfo absoluto en una prueba del Circuito Audi MedCup. Con este triunfo los andaluces consolidan el tercer puesto en la general del Circuito donde siguen terceros con 99 puntos, tras el 'Canarias-Puerto Calero' y el 'Roma', ambos con 82 puntos.



VELA/XXXVIII SEMANA NÁUTICA DE CRUCEROS

Las embarcaciones onubenses 'Apacha XI' y 'Klados' suben al podio en El Puerto

Iñaki Castañer y su *Península Petroleum* remataron la faena y se llevaron aeyr el Catavino de Oro que les acredita como vencedores de la 38 Semana Náutica de Cruceros de El Puerto de Santa María, donde los onubenses tuvieron una destacada actuación. En la clase RI-2 el *ApachaXI* de Ignacio Montes de León (Real Club Marítimo y Tenis de Punta Umbría) finalizó en tercera posición, quitándose el mal sabor de boca que le dejó el sábado un incidente con un barco de prensa, que le obligó a batirse en retirada tras colisionar. En la clase RI-3, otro tercer puesto para el *Klados* de Eduardo Molina (CN Mazagón), destacando también el 5º puesto obtenido por *Trebolísimo Dos* de Pedro Azcárate (RCMT de P. Umbría). En la imagen, el ganador de la prueba.

BALONCESTO • Liga de Verano

'Montículo' impone su ley en Punta Umbría

Este año han participado un equipo femenino, Con un par de... razones, y otro de veteranos,The Animals

S. D. / PUNTA UMBRÍA

La Liga de Verano de Baloncesto que organiza el Ayuntamiento de Punta Umbría, finalizó con la victoria del equipo Montículo.

Los partidos se han jugado durante los fines de semana de julio y agosto en el Pabellón Municipal de Deportes de la localidad. El arbitraje corrió a cargo de algunos miembros de los diferentes equipos y del

Club Baloncesto Punta, el cual coordina esta actividad.

Los resultados del sábado dieron el primer puesto al equipo onubense Montículo, el segundo a Sus vi a crujir vivooos, de Cartaya, y el tercero a los locales MDA Team.

Además de los trofeos de los ganadores, los diez equipos participantes se llevaron un recuerdo, y todos recibieron una placa en agradecimiento a su participación.

Como novedad, este año ha participado por primera vez un equipo femenino, Con un par de... razones, y un equipo formado por jugadores mayores de 40 años, The Animals.



Foto de familia de las autoridades, directivos del CB Punta y los diferentes ganadores de Punta Umbríä. INFORMACIÓN

CAMPEONATO DEL MUNDO DE LA CLASE PLATÚ 25

El 'Aljaraque', el mejor de los representantes onubenses

Está en el puesto 40 y tiene serias opciones de pasar el corte, mientras el 'Isla Canela' es 56° y lo tiene complicado, y el 'Klados' está casi descartado

S. D.

■ HUELVA. Cara y cruz para las embarcaciones onubenses en el Campeonato del Mundo de platú 25 que se disputa en aguas gallegas.

El mejor clasificado tras la primera jornada de ayer fue la embarcación 'Aljaraque' de Eduardo Zalvide y Fausto Arroyo (del Real Club Marítimo y Tenis de Punta Umbría); en la primera manga terminaron en 19ª posición y en la segunda en la 18a, lo que les situó en el puesto 40 de la clasificación general con 37 puntos. Este puesto les permitiría pasar el corte (entran los 40 primeros) y disputar el título de campeón del mundo, a

CLASIFICACIÓN

El 'Movistar Vilagarcía' comanda la general tras la primera jornada empatado con el 'TNT-Fra Martina' italiano

falta de la jornada de hoy. El 'Aljaraque' transmitió buenas sensaciones, pese a estar ubicado en un grupo que no era nada fácil.

También hizo un buen papel el 'Isla Canela' de Pepín Barrero, que finalizó en 26ª y 27ª plaza para un total de 53 puntos, lo que les llevó al puesto 56 en la general. Tendrá que mejorar en la jornada de hoy, pero no está descartado para meterse entre los mejores.

Quien lo tiene casi imposible para superar el corte es el 'Klados Azagra' de Eduardo Molina (Club Náutico de Mazagón), que no tuvo su día y acabó en ambas mangas en 35ª posición para un total de 70 puntos y ocupar el puesto 72.



SALIDA. La flota, momentos después de tomar la salida en aguas de la ría de Vigo.

La jornada de ayer resultó espectacular, con un día complicado en cuanto al viento, muy cambiante y que propició el descalabro de varios favoritos. Hoy deben disputarse al menos dos mangas para poder hacer el corte, y si se consiguiesen hacer tres se podría descartar el peor resultado. Las previsiones apuntan a un tiempo desapacible, con viento, lluvia y olas que exigirán el máximo esfuerzo a las tripulaciones participantes.

El 'Movistar-Vilagarcía', en el

que navegan los olímpicos españoles Fernando Echávarri y Antón Paz, encabeza, empatado a puntos con el 'TNT-Fra Martina' italiano, la clasificación general del Mundial de la clase Platú 25 que arrancó ayer en la Ría de Vigo.

Echávarri y Paz, elegidos mejores regatistas del Mundo en el año 2005 por la Federación Internacional de Vela, hicieron valer su excepcional conocimiento de las aguas de la ría viguesa para sumar un tercer y un primer puesto en las

dos mangas que disputó el grupo Azul, en el que quedaron encuadrados los regatistas gallegos.

Grupo en el que también figuraba el 'TNT-Fra Martina' del italiano Lorenzo Bressani, que se perfila como el máximo rival de los españoles, campeones del Mundo y de Europa de la clase Tornado, tras su excelente actuación en una jornada que estuvo marcada por la falta de viento, lo que obligó a anular la primera de la tres mangas previstas para ayer.

TENIS DE MESA

El 'Virgen del Reposo' se disputa este sábado en Valverde

S. D.

■ VALVERDE DEL CAMINO. El polideportivo de Triana de Valverde del Camino será escenario este sábado día 30, a partir de las cuatro y media de la tarde, del XI Trofeo 'Virgen del Reposo' de tenis de mesa, organizado por el Patronato de Deportes valverdeño y el Club Huvi Cocinas. Las finales están previstas a partir de las ocho de la tarde.

En el torneo toman parte el CTM Lepe, Club Huelva, Pic-Nic de Portugal (la novedad en esta edición) y el anfitrión.

El torneo se jugará en dos modalidades, individual y por equipos, y 'a priori' se presenta muy igualado; servirá de preparación para las distintas ligas andaluzas que darán comienzo el siguiente fin de semana.

PARTICIPANTES

El torneo se inicia a las cuatro con la presencia del CTM Lepe, Club Huelva, Pic Nic de Portugal y el Huvi

Por otro lado, este fin de semana se inicia la liga en División de Honor Andaluza con la presencia en el grupo VIII de dos equipos valverdeños: El Huvi Cocinas aspira a quedar entre los dos primeros clasificados, mientras el Bañoval, con jugadores más jóvenes, luchará por la permanencia. El primer partido de la Liga se juega este viernes (19.30 h.) y enfrenta a ambos. Por el Huvi jugarán Andrés Alcuña, Antonio Vega y Pablo Rentero y por el Bañoval, Camilo Domínguez, Francisco García y Carlos Corralero.

DARDOS ELECTRÓNICOS

LIGA NACIONAL DE PRIMAVERA

Punta, la 'llave' para el **Mundial de Las Vegas**

S. D.

■ PUNTA UMBRÍA. El Ayuntamiento de Punta Umbría, en colaboración con la Asociación de Dardos Electrónicos Andaluces (ADEA), organiza este fin de semana las finales de la XIII Liga Nacional de Primavera de Dardos Electrónicos.

Es la segunda vez que la localidad costera sirve como sede de este certamen, que se disputará en el pabellón municipal de Deportes con más de 68 máquinas de juego, 226 equipos clasificados y unos 2.000 jugadores inscritos, superando todas las previsiones.

En palabras del alcalde puntaumbrieño, José Carlos Hernán-

dez, "este evento no es uno más, por la importancia que ha tenido para Punta Umbría en los últimos años esta modalidad deportiva. Los dardos han proporcionado muchas satisfacciones a nuestro pueblo. Con tan sólo hablar de dardos electrónicos se nos viene a la cabeza el nombre del Club Almenara y de nuestra campeonísima María Tinoco. También el equipo femenino local Mimos representará el año que viene al pueblo en Las Vegas".

Los participantes pertenecen a clubes clasificados en las distintas ligas provinciales que se disputaron entre marzo y junio. Ahora lucharán en Punta Umbría para ser



PRESENTACIÓN. El torneo reunirá a unos 2.000 participantes.

uno de los cuatro equipos seleccionados para jugar el próximo Mundial de Dardos Electrónicos que se celebrará en la ciudad estadounidense de Las Vegas.

Paralelamente, se disputará una categoría open abierta a todos los jugadores interesados en participar. Las inscripciones para esta sección se realizarán mañana, día 29, a partir de las 8.30 horas.

Por otra parte, Encarna Serrano y Francisco Pérez, los capitanes de los dos equipos puntaumbrieños del certamen, recordaron en la presentación que "queremos dedicar el campeonato a Juan Garrido, un jugador onubense que falleció hace unos meses con 39 años".

Por último, el delegado deportivo de Adea, Andrés Martínez González, explicó que "parece que va a ser todo un éxito, porque de entrada de 1.750 jugadores vamos a pasar a más de 2.000 y vamos a tener 50 equipos más".

VELA • XXVIII Regata La Farola

Deportes

TENIS DE MESA

El 'Cajasol' vence en Cartaya

La embarcación capitaneada por José Luis Mendoza se adjudica la clásica carrera

Jordi Landero / CARTAYA

Cumpliéndose todas las previsiones, un total de 35 embarcaciones de la clase crucero tomaron parte el pasado fin de semana en la XXVIII edición de la Regata La Farola. En la categoría R-2, la embarcación vencedora fue Cajasol, patroneada por José Luis Mendoza. Los Ibicencos, liderada por José Barrero, fue segunda, y Al Quevir, por Ramón Rodríguez, acabó en tercer lugar.

En RI-3, el *Klados*, capitaneado por Eduardo Molina, se hizo con el triunfo; una categoría cuyo segundo y tercer puesto fueron para el Benetton Lepe, patroneado por David Quintero, y el Universidad de Huelva, por Gustavo Díaz, respectivamente.

En cuanto a la RI-4, la victoria fue para el Antares III, capitaneado por Manuel Sanz; el segundo puesto fue para el Abargorri, por Javier Cañizares; y el tercero, para el Idefix, por Miguel Ángel Cervantes.

Por otra parte, en los grupos Open –que han constituido una de las novedades de la regata de este año y en el que han estado incluidas todas las embarcaciones sin certificado válido de medición–, los tres primeros puestos en Open 1 fueron para Tomate, patroneada por Joao Coutinho; Titá, por Francisco Badalo; y Ciate, por Ramón Fernández. Finalmente, en Open 2, el primer puesto correspondió al Navicamp, de Francisco Navarro; el segundo al Runner, de Carlos Alvargonzález; y el tercero al Situ*la*, de Miguel Veloso.

Según ha destacado el vocal de vela del Club Náutico Río Piedras, Francisco Pinto, la regata se



La tripulación del 'Cajasol', liderada por José Luis Mendoza, durante la entrega de premios.

ha caracterizado por la presencia de vientos de entre tan sólo ocho y diez nudos, comenzando el primer día (El Rompido-Vila Real de Santo Antonio) con suroeste para rolar posteriormente a poniente, y el segundo (recorrido inverso) con viento de poniente durante todo el recorrido.

CATEGORÍA RI-3

Gana el 'Klados', liderado por Eduardo Molina, mientras que el 'Benetton Lepe' acaba segundo

En la regata, organizada por el Club Náutico Río Piedras en colaboración con varias firmas comerciales de la provincia y la Asociación Naval del Guadiana, de Vila Real de Santo Antonio, participaron un total de 35 embarcaciones, de las que unas 12 eran de bandera portuguesa, las cuales tuvieron que recorren aproximadamente unas 56 millas náuticas.

El acto de entrega de premios, que tuvo lugar en las instalaciones del Club Náutico Río Piedras, estuvo presidido por el alcalde de Cartaya, Juan Antonio Millán, y por el presidente de dicho club, Manuel Curcho, además de contar con la participación del rector de la Universidad de Huelva, Francisco José González. Durante el mismo, también fueron entregados los premios a los ganadores de la octava edición del certamen fotográfico Punta de la Barreta, que este mismo club convocó con motivo de la celebración de la décima edición de la regata Memorial Vicente Escudero.

El premio a la mejor fotografía fue para Manuel Castellano Menéndez, mientras que el segundo y el tercer premio de este mismo certamen recayeron por partida doble en el cartayero Jordi Landero.

Álvaro Robles logra la plata en el Abierto de El Salvador

El palista onubense cayó en la final individual del circuito júnior ante el catalán Ferrán Brugada

S. D. / HUELVA

El palista onubense Álvaro Robles, perteneciente al equipo Bombons Blasi Xaloc Olesa, consiguió finalmente la medalla de plata individual en el Open Internacional de El Salvador (prueba del Circuito Mundial júnior) tras no poder superar en la final a su compañero en la selección española, el catalán Ferrán Brugada, con el que conquistó la medalla de oro ante México.

Robles cayó derrotado por cuatro sets a dos, con parciales de 11-9, 12-10, 12-10, 9-11, 6-11 y 11-9, tras una final apasionante en la que Brugada, del Club Falcons Sabadell, ganó por primera vez una cita de esta competición, puntuable para el Circuito Mundial.

Fue el pasado sábado cuando Álvaro Robles ganó junto a Ferrán Brugada la final masculina júnior ante México, combinado al que superó por 3-0, dándole a España una nueva medalla de oro y sumando un nuevo título a su palmarés.

Por otro lado, en la categoría individual femenina, la española Constanza Martínez, del equipo UCAM Cartagena, se adjudicó la plata, tras perder en la gran final ante la puertorriqueña Lyanne Aponte por cuatro sets a cero (9-11, 9-11, 7-11 y 7-11).

BALONCESTO • Circuito Provincial de 3x3

El Montículo logra su tercer triunfo del año en la prueba de Gibraleón

El próximo sábado se disputa la última prueba del torneo, en la Avenida Parque de Isla Cristina

S. D. / GIBRALEÓN

Alrededor de unos cuatrocientos participantes se dieron cita el pasado sábado en los aledaños del Polideportivo Municipal de Gibraleón para disputar la penúltima prueba del Circuito Provincial 3x3 de baloncesto. La prueba co-

menzó a las 18:00, alargándose hasta casi las 22:00, hora en la que se hizo entrega de las medallas a los equipos ganadores en las distintas categorías por parte de Agustín Medina, concejal de Deportes olontense. La participación superó con creces a la del año pasado (casi el doble de partici-

Estos fueron los vencedores en las distintas categorías. Vinky y compañía (benjamines), Detrás del último no va nadie (alevines), Descanso (infantiles), Pink water



Un partido de la penúltima prueba del Circuito 3x3, en Gibraleón. INFORMACIÓN

(cadetes masculino), El renegao de Carlos (júnior). Merecen una mención especial las chicas del CB Marcando tendencias, que lograron un triplete al vencer en las categorías cadete, junior y senior

Finalmente, el triunfo en senior masculino en esta ocasión fue a parar a manos de El Montículo, equipo que cosechó su tercera victoria de este año en el Circuito, y que sigue liderando la clasificación general con 85 puntos de ventaja sobre el segundo clasificado, Café con leche, a falta de una sola prueba para completar el clásico torneo veraniego.

La próxima semana se dilucidarán las ganadores absolutos, tras la celebración de la última prueba el sábad0 22 de agosto, en la Avenida Parque de Isla Cristina a paritir de las 17:00.

BOCCIA • VI Copa del Mundo

Chema Rodríguez, en Belfast

El jerezano, con la selección española que busca el pasaporte a los Paralímpicos

Redacción / JEREZ

El jerezano Chema Rodríguez es uno de los once componentes del equipo español participan desde hoy en Belfast (Irlanda del Norte) en la VI Copa del Mundo de Boccia, deporte paralímpico similar a la petanca y practicado por personas con parálisis cerebral o discapacidad física grave. Tras haber conseguido el primer puesto en las tres

primeras ediciones (1991, 1995 y 1999) y el segundo en las dos últimas (2003 y 2007), el objetivo ahora es sumar puntos en el ranking internacional que da acceso a los Juegos Paralímpicos de Londres 2012.

La selección española está compuesta por Paco Beltrán (Madrid), José Manuel Prado (Orense) y José Vaquerizo (Valencia), de la clase BC1; Manuel Martín (Granada), Verónica Pamiés (Barcelona) y Pedro Cordero (Barcelona), en la BC2; José Manuel *Chema* Rodríguez (Jerez) y Sandra Peña (La Rioja), en la BC3, y José María Dueso, Marcos Marciel y Amparo Baixauli (los tres de Valencia), en la BC4.

En la Copa del Mundo participan un total de 191 deportistas, 13 más que en 2007, procedentes de 35 países. El torneo tiene un sistema por puntos, de manera que el país con mayor puntuación será el vencedor. En este caso, el primero en el medallero puede no coincidir con el campeón de la competición. Además, los equipos nacionales podrán sumar puntos para el ranking clasificatorio de los Juegos Paralímpicos de Londres 2012.

Las dos primeras jornadas (domingo 21 y lunes 22) se disputarán las competiciones por equipos BC1/BC2 y por parejas BC3 y BC4.

Los tres días siguientes (martes 23, miércoles 24 y jueves 25) se celebrarán las fases de grupos de la ronda individual, mientras que la Copa del Mundo concluirá el viernes 26con la disputa de las finales individuales de las clases BC1, BC2, BC4 y BC4.

Las competiciones de boccia se organizan en cuatro categorías de discapacidad: la BC1 corresponde a deportistas que lanzan con manos o pies y precisan ayuda de un asistente; los de la BC2 son aquéllos que pueden lanzar sin ayuda; la BC3 precisa asistencia y realiza los lanzamientos a través de una canaleta; todos ellos sufren parálisis cerebral. La categoría BC4 engloba a los deportistas con discapacidad física grave.

VELA • 40ª Semana Náutica de El Puerto



'Inútil Team' y 'Vagalume', primeros líderes

 Aunque con un día y unas horas de retraso, la 40 Semana Náutica de Cruceros de El Puerto de Santa María arrancó ayer con espectáculo gracias a la excelencia de una bahia gaditana que por fin se mostraba en todo su esplendor. Tras la anulación del sábado por el fuerte viento, alrededor de las cinco de la tarde se daba la salida a un recorrido costero bajo vientos de levante de 15 nudos de intensidad media. En la Clase RI-O a RI 2, la victoria ha sido para el Grand Soleil 46 'Inútil Team' (Puerto Sherry). En la otra clase (RI-3 a RI-5) el primer tanteo es para el Dufour 34 del CD Flota Snipe de Cádiz 'Vagalume' con Vicente Ortiz a la caña. En la general conjunta de ambas clases el líder es 'Vagalume', seguido de 'Inútil Team' y 'Klados'. Hoy se celebra la última y decisiva jornada, que adelanta su horario a las doce del mediodía.



VELA • 39ª Semana Náutica de El Puerto

Más viento, más espectáculo

La magnífica segunda jornada, con levante de más de 20 nudos de intensidad y rachas de hasta 30, mantiene al 'CAM' como líder invicto en la flota de RI-1+2 y sitúa al 'Brujo' al frente de la de RI-3+4

CLASIFICACIONES		
Barco (club) Pu		untos
RI-1+2 (Catavino de Oro)		
1	'CAM' (Gran Canaria)	3
2	'Tanit MediLevel' (RCR Alicante)	10
3	'Merdocq' (RCN El Puerto)	13
4	'UCA' (CN SanctiPetri)	15
5	'Trumpeter of the rock' (Gibraltar)	17
RI-3+4 (Catavino de Oro)		
1	'Brujo' (RCN Cádiz)	4
2	'Camaguey' (RCN Cádiz)	11
3	'Melkart' (Mediterráneo)	12
4	'Sabara Uhu' (Punta Umbría)	16
5	'Puente-Cambria' (Punta Umbría)	19

M.E. / EL PUERTO

Se cumplieron los pronósticos.El viento de levante llegó y arrasó en la segunda jornada de la 39ª Semana Náutica de El Puerto, disputada ayer bajo el típico viento gaditano que sopló con rabia desde los 20/22 nudos hasta alcanzar rachas superiores a los 30 a lo largo de los dos recorridos barlovento/sotavento programados.

La calidad de las tripulaciones se puso a prueba durante unas pruebas comprometidas en las que el viento mandó y condicionó la forma de trabajar a bordo. No faltaron las roturas ni los abandonos obligados, como el de los barcos Whaly (CN Sevilla), de Mari Carmen Vazy tripulado por féminas, o el del Ciudad de Ceuta, que rompía el Génova en la primera prueba, en el caso de la embarcación del CV Vendaval cuando lideraba la manga. Además hubo algún que otro susto tanto en los tramos de ceñida como en las popas y las maniobras en los pasos reglamentarios que dibujaban el campo de regatas entre la playa de Levante de Los Toruños, donde el viento cobraba fuerza, y las de



El 'CAM' se apuntó las dos pruebas del día, de recorrido barlovento-sotavento, y acaricia uno de los dos Catavinos de Oro.

Vistahermosa y Las Redes.

Las victorias del día caían del lado del CAM, de Fernando León y Kiko Sánchez Luna, en RI-1+2, y el Brujo, de Federico Linares, en RI-3+4, en las dos pruebas, con un tiempo ajustado en 52 segundos de ventaja para los de Alicante sobre el barco del RCMT Punta Umbría de 37 pies Apacha XI, de Ignacio Montes, y de solo 13 segundos de diferencia entre los de Linares, del RCN de Madrid, que conseguían doblegar a su gemelo Klados, de

Eduardo Molina, en la primera prueba, mientras que en la segunda y última del día ambos dilataban las diferencias en más de 11 minutos del CAM sobre el UCA de Domingo Galán (CN Santi Petri), y más de 10 de los de Linares sobre el barco del RC mediterraneo Melkart, de Eduardo Maldonado.

Las cosas cambian en la general tras esta segunda jornada en la clase RI-3+4, donde el nuevo líder es el *Brujo*, que coge la cabeza con la contundencia que le dan los siete y ocho puntos de distancia sobre el Camaguey, de Luciano Pérez (RCN de Cádiz), y el Melkart, segundo y tercero, respectivamente, y separados por sólo un punto, por lo que la jornada final se prevé emocionante entre ellos, con el permiso de otros aspirantes al podio.

No hay cambios en los dos primeros puestos de la clase RI-1+2, donde siguen estando el *CAM* y el Tanit MediLevel, que ayer contaba en su tripulación con el armador del *Inútil Team*, Dionisio Martínez.

El tercer puesto pasa ahora a manos del representante del Náutico de El Puerto, Merdocq, que sube puestos y se coloca a sólo tres puntos del segundo.

En la general por clases, CAM, Tanit MediLevel y Melkart mantienen sus lideratos en las divisiones RI-1, RI-2 y RI-4, respectivamente, mientras que el *Brujo*, del Náutico de Madrid, armado por Federico Linares, recibe la recompensa a su condición de invicto ayer para auparse a lo mas alto de la tabla.



TENIS • Indian Wells

El arrojo de Verdasco no basta para ganar a Federer

El madrileño no pudo hacer frente a la intensidad con la que saltó a la pista el ex número uno y perdió por 6-3 y 7-6

Efe / INDIAN WELLS (ESTADOS UNIDOS)

El suizo Roger Federer, número dos del mundo, se clasificó para las semifinales de Indian Wells tras superar al español Fernando Verdasco en dos sets, por 6-3 y 7-6 (5), en algo más de hora y media de partido (92 minutos).

Verdasco, número diez del mundo, comenzó muy centrado, con fuertes y colocadas bolas. Mientras, Federer, sin brillantez, se bastaba para defender su servicio a pesar de varios errores no forzados, y de paso, rompió el servicio del madrileño, aunque más por desacierto de su rival que por mérito propio.

Federer mejoró el saque y comenzó a sentirse mucho más suelto. Con 4-2 para el suizo reaccionó el español con un juego en blanco, pero el suizo volvió a lograr un *break* por las imprecisiones en los saques y los golpes de Verdasco.



Fenando Verdasco.

En la segunda manga cada punto logrado por Verdasco llegaba con gran sufrimiento, con la sensación de que remaba contraviento y marea.

Tuvo el madrileño tres bolas de *break* que desperdició para colocarse 2-1. Y el milagro se esfumó

rápidamente. Federer estaba imparable y Verdasco, falto de la confianza que tuvo en el pasado Abierto de Australia donde llegó a semifinales, siguió cometiendo errores incomprensibles.

El español logró empatar e incluso ponerse por delante 6-5, pero el suizo volvió a romperle el saque y logró alcanzar el *tiebreak*, donde impuso su mayor experiencia.

En semifinales, el helvético tendrá un duro rival, Andy Murray, frente al que ha perdido en cinco de las siete ocasiones en que se han cruzado. Murray selló su pase después de superar en un reñido encuentro al croata Ivan Ljubicic por 7-5 y 7-6 (6). El número cuatro del mundo fue mejor en los momentos decisivos de dos sets muy igualados, con alternativas y que finalmente cayó del lado del británico como consecuencia de su mejor ranking.

En breve

VFI A

El Costa del Sol encara su recta final con la séptima regata

El Gran Prix Costa del Sol de Platú 25 afronta hoy el tramo decisivo del circuito con la disputa de la séptima regata en aguas marbellíes, donde se concentrarán dieciséis embarcaciones profesionales. Renault continúa al frente del grupo Bravo seguido del HST-Korn Windows y del Delgado y Ríos Construcciones. Por lo que respecta al grupo Alpha, el Klados sigue líder con el Trocadero en segunda posición y el Da Bruno en tercera.



NΙRΔ

Gasol salva a los Lakers y los Blazzers pierden en Cleveland

Pau Gasol volvió a demostrar que es el jugador más completo que tienen actualmente Los Ángeles Lakers y con un dobledoble de 21 puntos y 14 rebotes los guió al triunfo de 114-106 ante los Warriors de Golden State. LeBron James se bastó sólo para dar el triunfo a los Cavaliers ante los Blazzers de Portland (97-92). Rudy Fernández y Sergio Rodríguez tuvieron un papel muy pobre.

CICLISMO

Armstrong reaparece en Europa en la Milán-San Remo

Lance Armstrong, heptacampeón del Tour de Francia, volverá a competir en Europa hoy después de tres años retirado, con motivo de la Milán-San Remo. El estadounidense aseguró que no tiene ambición por ganar, pero precisó que atacará si se encuentra en la posición adecuada. El malagueño Luis Ángel Maté, del Diquiovanni, también estará presente en la mítica prueba.



FÚTBOL • Superliga femenina

Manolo del Valle, nuevo técnico

El rocianero se sentará en el banquillo del Cajasol Sporting el próximo fin de semana

S.D. / HUELVA

Manolo del Valle es el nuevo entrenador del Cajasol Sporting de Huelva. El técnico rocianero, que hasta ahora se encargaba de el entrenamiento de las porteras, ha llegado a un acuerdo con el presidente de la entidad onubense, José Antonio Múñoz Lozano, para dirigir al equipo en la Superliga femenina hasta el final de la temporada.

Sin duda la amplia experiencia del nuevo entrenador, su conocimiento del club, de las jugadoras y de la competición, han hecho que Del Valle sea la persona escogida para sustituir a Antonio Toledo, que el pasado lunes presentó su dimisión. Por delante tendrá un largo camino aunque se confia plenamente en poder conseguir el objetivo del club onubense: clasificarse entre los mejores para disputar la Copa de la Reina.

Manolo del Valle llego a Huelva de su Rociana natal en categorías infantiles y desde entonces pasó por las diferentes escalafones del Recreativo. Una vez retirado de la competición, formó parte del cuerpo técnico en distintas categorías del Decano, siendo el juvenil el último equipo al que entrenó, aunque también dirigió a otros equipos de la provincia. La temporada pasada llegó al club femenino como colaborador del cuerpo técnico entrenando a las porteras, labor que ejercía hasta el momento. Su presentación como nuevo entrenador del Sporting será en el partido ante L'Estartit de Gerona.



Manolo del Valle era hasta ahora entrenador de las porteras del equipo.

VELA

Buen papel de los onubenses en Cádiz

Perico Garrido vence en Laser 4.7 y Guillermo Flores acaba segundo en No master

S.D. / HUELVA

Perico Garrido, del RC Marítimo y Tenis de Punta Umbría, venció en la clase 4.7 de la Liga Náutica de Laser, celebrada en Cádiz. En esta misma categoría Jacinto Barroso (CN Río Piedras) acabó tercero. El también onubense Guillermo Flores (CN Río Piedras) sólo fue superado por el sevillano del Náutico Álvaro Ruiz en la categoría No Master. En la categoría Master venció el sevillano del RCM Huelya Pablo Lamadrid.

VELA ● XIV Regata de Invierno Bahía de Huelva

El velero 'Jiménez Puente-Cambria' gana la primera regata



Una imagen del velero ganador de la primera manga.

hay siete mangas programadas. La primera se celebró el pasado sábado. Posteriormente se irán celebrando otras hasta la última, que será el 16 de mayo de 2009.

La prueba comenzó aproximadamente a las 12. 50 horas sobre un triángulo olímpico y con un viento suave al principio pero que se entabló entre 8 y 10 nudos un poco más tarde. Con ello se dieron las condiciones perfectas para la práctica de la vela.

El Duende patroneado por Pepín Barrero, fue el primero en tiempo real, seguido por el *Cajasol-Xkaya* de José Luis Mendoza.

En tiempo compensado, tras el Jiménez Puente-Cambria se clasificó el *Klados* de Eduardo Molina.



LA DIFERENCIA NOS DISTINGUE
Porque la verdad nos hace únicos

Somos libres

vww.cope.es

COPE Huelva 1224 OM

Barrero fue el primero en tiempo real

El barco 'El Duende',

patroneado por Pepín

S.D./ HUELVA

Antonio Álvarez, con su velero *Jiménez Puente-Cambria*, se ha colocado al frente de la decimocuarta edición de la Regata de Invierno Bahía de Huelva y IX Copa de la Diputación, al vencer en la primera manga de esta competición.

Esta prueba, que se ha convertido en todo un clásico dentro del calendario deportivo provincial, está organizada por el Club Náutico Puerto de Mazagón. En total 24 LUNES, 15 DE NOVIEMBRE DE 2010 Diario de Cádiz

Deportes

VELA • V Liga de Invierno de Cruceros del Club de Mar Puerto Sherry

Espectacular estreno en la Bahía de Cádiz

'Danielaphotos.com' y 'Brujo' se hacen con el triunfo en las clases RI 1+2 y 3+4



C.A.D. / CÁDIZ

La V L iga de Invierno de Cruceros del CM Puerto Sherry comenzó el sábado en la Bahía de Cádiz con el Trofeo Estación Náutica, al que se apuntaron nada menos que 40 unidades y más de 180 regatistas.

Con un viento que se movió entre el 240° y el 280° en dirección y los 6/8 nudos en intensidad, la organización programó un recorrido barlovento/sotavento, o bas-

tón, de unas seis millas para los barcos de menor eslora y ocho para los mayores, con salida frente a la Torre de Puerto Sherry en dirección a Rota y vuelta.

Dos salidas independientes y dado lo numeroso de ambas flotas igualmente espectaculares dieron paso a una prueba que se completó en un par de horas y que acabó con siete ganadores. En las Clases RI 1+2 el encargado de estrenar el marcador fue el ceutí Danielaphotos.com de Nicola Cecchi y Nacho Tendero, comandado por el sevillano Sergio Llorca, que se imponía por 18 segundos al UCA de Domingo Galán, con el local Nacho Alcina al mando, y más de tres minutos al *Chai*tán II de José Alberto San Román.

Por divisiones, el barco ceutí se imponía en la clase 2, mientras que los de Galán lo hacían sobre el *Inútil Team* de Dionisio Martínez, a quien le faltaron manos para manejar su Grand Soleil 46 con sólo cuatro tripulantes a bordo.

En la general conjunta de las Clases RI 3+4 se imponía el *Brujo* de Federico Linares, con más de un minuto de renta sobre el Klados de Eduardo Molina. El tercer



La prueba inaugural contó con 40 barcos y 180 regatistas.

puesto fue para el Melges 24 Charly XI de Emilio Bernal. En la clasificación por clases, la 3 la ganaban los de Linares, seguidos de los onubenses y el Kuskus de Luis Delgado, mientras que en la clase 4 la victoria era para Emilio Bernal, ganador con más de dos y cuatro minutos sobre su compañero de club, el Buzz Lightyear de Eric Perignat, y el barco de la Armada en Cádiz, Betelgeuse, al mando de Juan Luis Cervera, segundo y tercero, respectivamente.

En la Clase A Dos, magnífica regata de Santiago Villagrán y su hijo a los mandos del Estero Blanco, acompañado en el podio por el Kronos Quinto de Andrés Fer-Juan José García de los Ríos.

Al final las tripulaciones disbre con el Trofeo Buena Proa.

nández Mensaque y el *Thyr*a de Santiago García. Por último, la embarcación Arion de Gonzalo González se llevaba el trofeo en la clase Club, seguido a mucha distancia en tiempo del Clara de Ernesto Vilches y el Alivio de

frutaron de la tradicional comida marinera en el Hotel Hace Puerto Sherry y la entrega de premios a los primeros ganadores de una Liga que seguirá el 11 de diciem-

RUGBY • División de Honor B

Reencuentro con la victoria del CRAP ante un rival directo

Complutense Cisneros 17 Atlético Portuense

CISNEROS: Fernández, Subijana, Azamar, Pérez, Bachófer, Álvarez, Simón, Noriega, Alcalde, Olivares, Soriano, Nicolás, Sáinz, Ayala y Hernández. También jugaron De Sande y Vázquez. ATLÉTICO PORTUENSE: Alberto, Manolo Lojo, Champi, Joaquín, Renaud, Zamacola, Gandullo, Acosta, José Lojo, Fran, Antonio González, Castillo, De la Cueva, Kincho y Carlos. También jugaron Migue Mel y Javier Coca.

Árbitro: Sergi Figueruelo (barcelonés). Marcador: 0-5 (14') Ensayo de Kincho. 3-5 (20') Golpe de castigo Olivares. 6-5 (27') Golpe de castigo Olivares. 6-8 (43') Golpe de castigo De la Cueva. 11-8 (47') Ensayo de Alcalde. **11-11** (56') Golpe de castigo De la Cueva. **11-18** (60') Ensayo de Kincho transformado por De la Cueva. 14-18 (62) Golpe de castigo Olivares. 17-18 (72') Golpe de castigo Olivares.

Redacción / CÁDIZ

El Club de Rugby Atlético Portuense se reencontró con la victoria, tras tres derrotas consecutivas, en su visita al Complutense Cisneros de Madrid, un histórico que se perfila como rival directo del equipo de Andrés Cantero y Guzmán Álvarez.

La concentración, actitud y disciplina defensiva bastaron para frenar la salida en tromba de los locales, que llevaron la iniciativa todo el partido frente a un CRAP que sufrió sin necesidad tras el ensayo de Kincho y coge aire antes de recibir la próxima semana en El Puerto al Liceo Francés.

FÚTBOL SALA • División de Plata femenina

Un valioso punto para el Cádiz FS en su visita al Brújula

Brújula Cádiz FS

BRÚJULA: Leire, Aitana, Ángela, Cristina, Rocío -cinco inicial-, Claudia, Ana, Rocío Noguera, Cristi y Rocío Saavedra. CÁDIZ FS: Marta López, Amelia, Marta

Pingarrón, Emma, Guti -cinco inicial-, Marta Vidal, Belmaño, María, Elena, Montse, Ana Marta v Bea

Árbitros: Juan Luis Cueto y Gustavo Adolfo Elena (sevillanos). Regular. Amonestaron con cartulina amarilla sólo a la visitante

Goles: 1-0 (4') Marta Pingarrón, en propia meta. 2-0 (23') Cristina. 2-1 (32') Amelia. 2-2 (33') Guti.

Incidencias: Partido correspondiente a la sexta jornada de la competición liguera en la División de Plata femenina, disputado en el Pabellón de Hytasa de Sevilla.

Redacción / CÁDIZ

El Cádiz FS consiguió un valioso punto en su visita al Brújula, uno de los aspirantes al ascenso a la máxima categoría que aprovechó los fallos en defensa de las pupilas de Kiko Oliva para adelantarse en el marcador a los pocos minutos de comenzar el encuentro.

La presión de las gaditanas en la segunda mitad les permitió crear más ocasiones y, cuando se enfilaba ya la recta final, lograr el empate, un resultado a todas luces justo que debe otorgar confianza de cara al próximo partido en la Tacita ante el Torcal, otro rival de la zona alta de la tabla.

En corto

MOTOCICLISMO

El portuense Iván Moreno, gris en la cita valenciana del CEV

El portuense Iván Moreno no pudo pasar del 16º puesto en la carrera de Moto2 de la prueba del Campeonato de España de Velocidad celebrada ayer en el Circuito de Cheste, en Valenica. El piloto del Team Andalucía Cajasol había tenido problemas desde los entrenamientos y confirmó las malas sensaciones. Por contra, su compañero Miguel Ángel Oliveira se mete de nuevo en la pelea por el título de 125 tras conseguir una clara victoria.

POLIDEPORTIVO

Diputación presenta el Plan Provincial de Instalaciones

La sala de prensa del Palacio Provincial se convertirá hoy en el escenario del acto de presentación del denominado Plan Provincial de Instalaciones Deportivas para Cádiz. La cita, programada para que dé comienzo a las 12:15 horas, estará presidida por Antonio Roldán, vicepresidente primero de la Diputación Provincial de Cádiz y resposable del Área de Deportes, quien explicará el desarrollo de obras en curso y nuevos proyectos.

MOTOCICLISMO

Preventa y reserva de entradas del GP de Jerez a partir de hoy

El adelanto en un mes en las fechas habituales para el Gran Premio de España de motociclismo de 2011, que tendrá lugar entre los días 1 y 3 de abril, ha motivado que la preventa y reserva de entradas arranque hoy. Los interesados pueden contactar con el depoartamento de venta de entradas del Circuito de Jerez en los nú-956151103/33/35, o bien a través del correo electrónico taquilla@circuitodejerez.com.

Ningún acertante de 1ª ni de 2ª categoría en la Quíntuple Plus

La jornada de la quiniela hípica Quíntuple Plus de ayer se saldó una jornada más sin acertantes de las dos primeras categorías, de forma que los 3 boletos premiados de 3ª cobrarán 832.42 euros cada uno. Por su parte, los 5 acertantes de 4ª categoría se embolsarán 499,45 euros cada uno. La combinación ganadora fue la siguiente: primera carrera, 4; segunda, 5; tercera, 10; cuarta, 1, y quinta, ganador el 9 y segundo clasificado el 2.

GOLF • Pequecircuito

Cita de promesas en Dunas de Doñana

Buen papel del Club Bellavista en la prueba del Pequecircuito



Pequeños del club Bellavista que participaron en esta prueba. H. INFORMACIÓ

S.D./ ALMONTE

El campo Dunas de Doñana acogió el pasado sábado una de las pruebas del Pequecircuito, actividad organizada por la Real Federación Andaluza de Golf. En ella participaron 85 niños de diferentes clubes de la comunidad autónoma.

Los participantes fueron pequeños jugadores menores de 10 años, divididos en dos categorías: alevines y benjamines, que tuvieron que hacer un recorrido de nueve hoyos por el campo de Matalascañas.

La fase final de la II fase del Pequecircuito se celebrará el próximo 11 de diciembre en el Club de Golf Guadalhorce y a ella podrán asistir los mejor clasificados de cada prueba.

Los vencedores en cada una de las modalidades a concurso en

Dunas de Doñana fueron los siguientes: en especial femenino, Lucía Colán Cosano; especial masculino, Pablo Neira; alevín femenino, Ana Pérez Zunino; alevín masculino, Álvaro Menéndez Cano; benjamín femenino (de 9 a 10 años) Carmen Belmonte Gavilán; benjamín masculino, Santiago Gómez González; benjamín femenino (menor de 8 años), Constanza Guerrero Bolaños; y benjamín masculino, José Manuel Ortiz Arestoy.

Los representantes de Bellavista tuvieron una destacada actuación. Así, a los primeros puestos conseguidos por Ana Pérez Zunino y Constanza Guerrero hay que unirle el séptimo y octavo puesto de Pedro Gómez y Jorge Guerrero en alevín masculino; la quinta plaza de Eduardo Quintana en benjamines (9-10 años); la segunda, tercera y cuarta posición de Car-

men Quintana, Carlota Lagares y Claudia Duarte, respectivamente, que junto a Constanza Guerrero coparon los primeros lugares en la prueba benjamín para féminas menores de 8 años. En esta misma categoría, pero masculina, José Ortiz Prieto quedó cuarto clasificado seguido de Mario Quintero que fue quinto, Víctor Toscano octavo, e Ignacio Bravo, Jesús Pérez Vera, Antonio Pérez Márquez, Alejandro García Ortiz, Eduardo Duarte y Alejandro Gómez que hicieron una buena participación. Además en la categoría especial masculina, Pedro Gómez quedó cuarto y en la especial femenina Laura Pérez Ortega finalizó se-

La prueba disputada en Matalascañas formaba parte de la segunda fase del Pequecircuito. El pasado sábado se celebraron competiciones simultáneas en los clubes Playa Serena y La Resina. La primera cita se disputó en Córdoba, Almerimar y Benalmádena.

El torneo sirvió como una magnífica oportunidad para promocionar las instalaciones de Dunas de Doñana en Andalucía, dado que cuenta con una gran aceptación entre los participantes a este deporte ya que los menores habitualmente acuden a la competición acompañados de sus familiares, creándose un gran ambiente en el campo. El restaurante preparó un bufet especial para los niños y otro para mayores. Al final de la comida se realizó la tradicionar ceremonia de entrega de premios y regalos para los participantes.

En breve

POLIDEPORTIVO

Aracena prepara sus torneos de tenis y bádminton

El Patronato Municipal de Deportes de Aracena ha abierto el plazo de inscripción para participar en los torneos de tenis y bádminton, que habitualmente se celebran en verano. Pero este año, debido a las obras que durante los últimos meses se han realizado en la nueva pista de atletismo de la localidad y el adecentamiento de parte del recinto deportivo, se van a celebrar este mes. El plazo de inscripción se cierra el próximo jueves bajo el pago de un importe de tres euros. El torneo de bádminton es del 22 al 30 de noviembre y el de tenis del día 23 al 2 de diciembre./JAVIERMOYA.

NATACIÓN

Marina Rodríguez, citada por la selección paralímpica española

Marina Rodríguez Ferrera, deportista sanjuanera que pertenece al Club Natación Huelva, acudirá a la concentración que el Comité Paralímpico Español celebrará en las instalaciones del Centro de Alto Rendimiento de Sierra Nevada (Granada) del miércoles al domingo, con motivo de las próximas Paralimpiadas que se celebrarán en Londres 2012. Allí se hará un estudio médico detallado en el cual se incluirán tanto pruebas de esfuerzo como fisiológicas, así como de aclimatación en altura y biomecánicas, encaminadas a la mejora del rendimiento en la piscina.



VELA

El 'Klados', segundo de su clase en la Liga de Invierno de Cruceros de Puerto Sherry

El Klados de Eduardo Molina (Mazagón) brilló en la primera prueba de la V Liga de Invierno de Cruceros del CM Puerto Sherry, disputada en la bahía de Cádiz, que constará de otras siete regatas más. Acabó en la segunda plaza de su clase, la RI 3+4, en la que se impuso el Brujo de Federico Linares, perteneciente al RCN de Cádiz. En esta competición participaron nada menos que cuarenta veleros y más de 180 regatistas. La competición se desarrolló bajo un viento que se movió entre los 240 grados y 280 de dirección, con una intensidad que varió entre los seis y los ocho nudos. En la clase RI 1+2 venció el barco Danielaphotos.com de Nicola Cecchi y Nacho Tendero, del CV Vendaval de Ceuta. En la A Dos, el triunfo fue para el Estero Blanco de Santiago Villagrán; mientras que el trofeo al ganador en la clase Club fue para el Arión.

FÚTBOL SALA ● Primera Nacional B

El Smurfit Kappa de La Palma sigue sin despegar

Futuro Carmonense 6
Smurfit Kappa 6

FUTURO CARMONENSE: Carrillo, Jesús, Juan José, Iván y Marco -cinco inicial-, Chileno, Gavira, Rubén, Jaime y Daniel. SMURFIT KAPPA: Fernando, Jorge, Iván, Al-

berto e Ismael -cinco inicial-, Breka, Javi Medina, José Ángel, Fran, Dani, Carlos Soriano y Pepe.

Goles:1-0: Rubén (3'). **2-0** Jesús (6'), **2-1** Iván (9'), **3-1** Jesús (12'), **3-2** Iván (14'), **4-2** Jesús (15'), **4-3** Alberto (18'), **4-4** Javi Medina (22'), **5-4** Jesús (27'), **6-4** Daniel (29'), **6-5** Iván (32'), **6-6** Ismael (35').

Incidencias: partido de la séptima jornada del Grupo 17 de la Primera Nacional B de fútbol sala, disputado el pasado sábado en el pabellón Andrés Jiménez de la localidad sevillana de CarS.D./ LA PALMA DEL CONDADO

El Smurfit Kappa no termina de despegar. El equipo palmerino sumó un nuevo empate en su visita a Carmona, en un encuentro que, como en otras ocasiones, pudo ganar pero también pudo perder.

El Futuro Carmonense empezó presionando a tres cuartos de pista. Los condales estaban tensos a la hora de sacar el balón jugado y defensivamente no tenían demasiada intensidad. Así, el cuadro hispalense se adelantó en un saque de banda sin aparente peligro con un tiro lejano de Rubén que sorprendió a Fernando. Poco después amplia-



Plantilla del Smurfit Kappa para esta temporada 2010-11.

ron su renta por medio de Jesús, su jugador más habilidoso.

El Smurfit Kappa reaccionó y comenzó a tener mayor posesión. Fruto de ello acortó distancias por medio de Iván. Cuando parecía que el empate podía llegar Jesús, tras un grave error defensivo rival, amplió la renta (3-1). Los de La Palma no se vinieron abajo e Iván lograba reducir diferencias tras una jugada de banda ensayada y cuando mejor estaba jugando el Smurfit Kappa Jesús, con un tiro lejano, anotaba el 4-2. Los visitantes presionaron aún más y antes del descanso Alberto, tras una contra de Jorge y Breka, redujo distancias (4-2).

Jorge se resintió de una molestia muscular nada más empezar la segunda mitad y tuvo que abandonar el encuentro. Poco después Javi Medina empataba (4-4) en una falta ensayada. El equipo de Carmona volvió a cobrar ventaja tras una diablura de Jesús y un tanto de Daniel, pero el Smurfit Kappa, con casta y orgullo, anotó el 6-5 obra de Iván.

Los locales no sentenciaron en un doble penalti y los de La Palma sí acertaron en el suyo, que transformó Ismael. Los últimos minutos fueron de infarto y a falta de 50 segundos vio la segunda amarilla y dejó a su equipo en inferioridad numérica, pero la defensa condal fue fantástica y sacó el empate.

TIRO CON ARCO • Campeonato de Andalucía en sala



Varios arqueros se preparan para lanzar en el pabellón cartayero.

Cartaya acogerá un gran Andaluz

El plazo de inscripción se cierra hoy y competirán 100 arqueros como máximo

S.D. / CARTAYA

El XXVI Campeonato Andaluz de tiro con arco en sala se desarrollará los próximos días 16 y 17 de enero en el polideportivo cubierto del Complejo Deportivo de Cartaya. Esta competición, organizada por el Club Asirio de Huelva en colaboración con el Área de Deportes del Ayuntamiento de Cartaya y la Federación Andaluza de esta disciplina, se disputará en

las categorías absoluta y júnior de arco compuesto y recurvo. La prueba se celebrarará en la modalidad de dos series clasificatorias, de 30 flechas cada una, las cuales se tirarán a una distancia de 18 metros sobre diana triple vertical.

Esta tarde (20:00) se cierra el plazo de inscripción de un torneo en el que el número máximo de arqueros participantes será de 100. Según las clasificaciones de las anteriores series se realizarán

varias eliminatorias —en función del número de inscritos finales—a partir de los dieciseisavos de final.

La Federación Andaluza de Tiro con Arco (FATA) premiará con trofeo, diploma y ayuda por resultados a los cuatro primeros clasificados a título individual en las divisiones de arco recurvo y arco compuesto, así como con medalla y diplomas a los dos primeros equipos provinciales clasificados en las dos mismas divisiones anteriores.

En cuanto al programa de la competición, el próximo sábado se producirá la concentración de arqueros participantes a partir de las 15:00, para proceder a la revi-

SÁBADO Y DOMINGO

La competicion absoluta y júnior se disputará en las divisiones de arco compuesto y recurvo

sión del material y a la apertura de los entrenamientos. Una hora después está previsto que se inicien las dos series clasificatorias de 30 flechas a 18 metros para disputar a partir de las 20:00 las eliminatorias de dieciseisavos de final tanto de arco recurvo como compuesto.

El domingo la concentración de arqueros tendrá lugar a las 9:00 horas para los entrenamientos libres. Posteriormente se disputarán los octavos de final, los cuartos, las semifinales, las tandas por el tercer y cuarto puesto, y las finales de todas las divisiones en categoría individual. Más tarde se desarrollarán las eliminatorias y las finales por equipos provinciales. El cierre del campeonato será hacia las 14:00 con el acto de entrega de trofeos, que tendrá lugar en el mismo polideportivo cubierto del Complejo Deportivo de Cartaya, escenario donde el pasado año tuvo lugar el Campeonato Provincial de tiro con arco en sala.

En breve

PATÍN A VELA

Buen papel de José Mª Alarcón y Álvaro Ortiz en la Liga Andaluza

Buena actuación de los onubenses José María Alarcón y Álvaro Ortiz en la sexta jornada de la XI Liga de patín a vela, que se celebró el pasado fin de semana en la bahía de Cádiz. Ambos regatistas, pertenecientes al CNV Matalascañas destacaron en esta primera prueba del nuevo año, en la que dominaron en la categoría B. Ahora amenazan el liderato en la general del sevillano Carlos Roldán, que suma 66 puntos y no participó en esta prueba. Ortiz se encuentra a sólo dos puntos y Alarcón a seis. La próxima cita de esta competición será el sábado 23 de enero.

ATLETISMO

Igor Timbalari vence en el III Memorial Gabriel Huerga

El atleta ucraniano Igor Timbalari resultó vencedor en el III Memorial Gabriel Huerga, disputado en un circuito dispuesto en el recinto romero de El Terrón, en Lepe. Timbalari, del equipo portugués del Praia da Zalema, cruzó en primera posición la línea de meta con un tiempo de 11:43, por delante del atleta marroquí del equipo onubense del Lince Bonares, Abida Abdelaziz, que entró a dos segundos del ganador. El tercer puesto en la general fue para el portugués Félix Berto Raigado, del equipo del Areias São João, que llegó a la meta con un crono de 11:54.



TENIS DE MESA

Álvaro Robles inicia su participación en la Copa y el Nacional absoluto de Antequera

Álvaro Robles empezará hoy a competir en la sexagesimoquinta edición del Campeonato de España Absoluto y la Copa de los Reyes de España que se disputan esta semana en el pabellón Fernando Argüelles de la localidad malagueña de Antequera, donde también se van a celebrar los primeros Campeonatos de España Integrados. Ayer se inició la fase de grupos de la Copa y hoy está previsto que entre en liza el palista de Huelva, que compite como jugador número tres del equipo Bombons Blasi Olesa enfrentándose al San Sebastián de los Reyes y al campeón o subcampeón de la primera fase. El joven onubense, de sólo 18 años, no parte como favorito para el triunfo, pero sí ha logrado varios títulos nacionales en las categorías inferiores alevín, infantil y juvenil.

VELA • XV Regata Bahía de Huelva-X Copa Diputación

El 'Cajasol' destaca en la segunda manga

La embarcación de José Luis Mendoza gana tanto en tiempo real como en tiempo compensado

S.D. / HUELVA

El Cajasol, patroneado por José Luis Mendoza, se proclamó vencedor de la segunda manga, en tiempo real y compensado, de la XV Regata Bahía de Huelva–X Copa Diputación de Vela, celebrada en aguas de Mazagón el pasado sábado.

La competición, organizada por el Club Náutico Puerto Mazagón, está compuesta por siete pruebas y patrocinadas cada una por una entidad diferente, donde se ponen en liza los principales barcos y patrones de la costa onubense. En esta ocasión se contó con la inestimable colaboración de Cepsa, sponsor de esta segunda manga.

Ante todo, es de agradecer el paréntesis producido por las lluvias y el mal tiempo, brindando la oportunidad de regatear a todos los participantes, que aun con bajas temperaturas, demostraron su entrega y deportividad al despertar al sol y al buen viento.

Espléndido día para las grandes tácticas de regata, debido princi-



El velero 'Cajasol', durante un momento de la Regata Bahía de Huelva.

palmente a un coeficiente de marea alta y constantes cambios de viento entre el NW y W, que lo convirtió en un verdadero desafío. El inicio se dio a las 12:35 sobre un recorrido barlovento-sotavento con viento del 330º y con una intensi-

dad de 6 nudos; la salida, cuyo bordo favorable fue claramente amurado a babor, hizo complicada las primeras maniobras debido a que el bordo con preferencia implicaba estar en primera línea. En el primer tramo del recorrido, con corriente

en contra y constantes roles, provocó que los participantes se vieran obligados a realizar innumerables maniobras, viradas y trasluchadas, para encontrar el rumbo óptimo. En la segunda ceñida, bajó el viento lo suficiente para que la corriente llegase a protagonizar un papel más importante y crear un mayor inconveniente para las embarcaciones más pesadas. No obstante, al final Céfiro reclamó su protagonismo resultando en general un día idóneo para los amantes de la vela.

Tras la compensación de tiempos fue segundo en la clasificación general y en la Clase RI el *Jiménez-Puente* de Antonio Álvarez, seguido por el *Klados* de Eduardo Molina. En la Clase Open encabezó la prueba el *Pe de Vento* de César Vilches, segundo *Octubre VI* de Pedro González y tercero el *Karfo* de Carlos Fortún.